

コウノトリ



毎週月曜日更新

カタカタ通信

第63号

「雪の日」

2023年2月27日

2月10日、関東で久しぶりに雪が積もりましたね。そんなに降らないだろうと思っていましたが、予想よりたくさん雪が降り、施設の周りは一面真っ白。飼育ケージの天井の網も雪の重さでかなり垂れ下がり、網が破れないよう定期的に下から網をつついて雪を落ろしていました。

コウノトリはというと、積もった雪が気になるのか雪をついていることが多かったように思います。

今回はそんな雪の日の様子をお届けします。



雪の日の午後の様子。天井の網が垂れ下がっています。午前中の雪はわりとサラサラしていましたが、午後は少し水っぽく感じました。



隣の公園からの様子。網も真っ白です。



公園も真っ白。雪遊びができそうな
くらい積もっていました。



荒川河川敷側もこの通り。真っ白す
ぎて周りがよく見えません。
道路以外、すべて真っ白でした。



エサを探しているのか、遊んでいる
のか1日中雪をつついでいました。



2羽で一緒にツンツンと…



寒い雪の日でも仲良し。お互いに
羽づくりもしていました。

※鴻巣市コウノトリ野生復帰センター 天空の里は、

高病原性鳥インフルエンザ感染防止のため休館しています。

再開予定日は令和5年3月2日（木曜日）です。

皆さまのご来館をお待ちしております。

天空の里 鴻巣市コウノトリ野生復帰センター
飼育担当：かんちゃん

